

DEUTSCHE MEISTERSCHAFT DER FRAUEN IM BLITZSCHACH 2025

Dank eines erfolgreich gestellten Freiplatzantrags durch Heiko Spaan durfte ich, nach meiner Premiere im Jahr 2023, auch in diesem Jahr wieder an den Deutschen Meisterschaften der Frauen im Blitzschach (DFEM-Blitz) teilnehmen.

Diesmal führte mich das Turnier nach München und meine Vorfreude war riesig: Nicht nur, weil ich auf die stärksten Spielerinnen Deutschlands treffen würde, sondern auch, weil das Rundenturnierformat bedeutete, dass ich tatsächlich gegen jede einzelne Topspielerin antreten durfte.

Unsere Anreise erfolgte über Nacht mit der Bahn. So blieb uns noch ein ganzer Tag, um das wunderschöne München zu erkunden, bevor ich nach einer erholsamen Nacht im Hotel, inklusive herrlichem Frühstück, frisch und motiviert ins Turnier startete.

Der Spielort selbst überzeugte durch eine kunstvolle, inspirierende Atmosphäre und bot perfekte Bedingungen für ein gelungenes Turnier. 28 Partien standen auf dem Programm, in denen ich in einem hochkarätigen Teilnehmerinnenfeld 9 Punkte erzielen konnte, was mir den 24. Platz von 29 einbrachte.

Einige Partien verliefen kurios: teils geprägt von dramatischer Zeitnot, teils durch ein Quäntchen Glück entschieden oder durch überraschende Wendungen, die einen zum Schmunzeln bringen. So schaffte ich es sogar auf die Seite der Spitzenspielerin FM Lara Schulze, als eine der drei Spielerinnen, denen sie im Turnier eine Dame abnehmen konnte! Hier der Link dazu:

<https://www.laraschulze.de/post/ich-bin-deutsche-vize-meisterin-im-blitzschach>

Auch die Verpflegung ließ keine Wünsche offen: Neben einer großzügigen Getränkeauswahl wurden wir mit einer traditionellen bayerischen Brotzeit und köstlichem Kuchen bestens umsorgt.

Aus Schleswig-Holstein war ich nicht allein am Start: WFM Lisa Sickmann und WFM Katerina Bräutigam belegten die starken Plätze 7 und 14. Bei den offenen Deutschen Blitzeinzelmeisterschaften (DEM-Blitz) war IM Michael Kopylov der erfolgreichste Vertreter unseres Bundeslandes.

Ich bin sehr dankbar, Schleswig-Holstein erneut auf nationaler Bühne vertreten haben zu dürfen, und danke herzlich für alle erhaltenen Unterstützungen. Ergebnisse findet ihr auf Chess-Results:

<https://chess-results.com/tnr1141705.aspx?lan=0&art=0>

Celina Malinowsky

Hier ein paar Bilder:



München



3 Punktechancen für Schleswig-Holstein, alle 3 Frauen aus SH auf einem Bild, jeder in einer eigenen Partie, vorne im Bild Lisa, daneben Celina und rechts Katerina